

Energiespartipp Engelberg 2025

Einen Monat auf das Auto verzichten

Es dauert 28 Tage, um sich eine neue Gewohnheit anzueignen. Warum also nicht mal einen Monat vom Auto auf den ÖV oder das Fahrrad umsteigen? Dabei können Sie viele Vorteile ausprobieren:

1. Im Zug arbeiten, lesen, schlafen, ohne Hektik im Strassenverkehr
2. Viel weniger CO₂ Emissionen
3. Kein Stress beim Parkplatz suchen
4. Kostenersparnis: Einsparpotenziale in der Parkplatzbewirtschaftung
5. Soziale Kontakte knüpfen
6. CO-Benefits: Mit dem Fahrrad pendeln und gleichzeitig etwas für die Fitness tun



Quelle: <https://luzernmobil.ch/>
